

Inauguration de huit nouveaux logements



Les officiels inaugurent les logements

Huit nouvelles constructions, dont le maître d'ouvrage est « LogemLoiret », ont été inaugurées à Vienne-en-Val par Xavier Deschamps, président de LogemLoiret et Serge Roger, maire, en présence d'Ivan Sorgniard et de Jean-Pierre Sueur. Ces logements sont répartis sur quatre sites

distincts, un à La Ferrière, un à Berge-resse, quatre au Plessis et deux rue du Petit bourg. Le coût total de l'opération est de 872 161 €, soit 110 000 € par logement, qui est une véritable maisonnette implantée dans un cadre agréable ; une belle réussite.

Vienne en Val